5.500 Karten sind schon vergeben

Kulturring Straelen freut sich über große Nachfrage für das Weihnachtsmärchen 2013: "Der Froschkönig"

STRAELEN. Das große Weihnachtsmärchen "Der Froschkönig" in der Stadthalle Straelen ab dem 15. Dezember erfreut sich auch in diesem Jahr wieder einer riesengroßen Nachfrage. Über 5.500 Karten sind schon jetzt verkauft. Der Kulturring Straelen empfiehlt, schon jetzt die Karten zu sichern.

Auch in diesem Jahr erlebte die Geschäftsstelle des Kulturring Straelen wieder einen wahren Ansturm nach der Eröffnung des Kartenvorverkaufs zum 29. großen Weihnachtsmärchen "Der Froschkönig" in der Stadthalle Straelen. Norbert Kamphuis, Leiter des Weihnachtsmärchens, erklärt: "Der Kartenvorverkauf in diesem Jahr übertrifft noch einmal alle unsere Erwartungen. Die acht Extra-Vorstellungen, die wir für Schulen und Kindergärten vom 16. bis 19. Dezember vormittags durchführen, waren schon unmittelbar nach den Osterferien restlos ausverkauft. Mit großer Freude haben wir auch das tolle Engagement der Volksbank an der Niers in Straelen aufgenommen, die unsere komplette 15-Uhr-Vorstellung am Dienstag, 17. Dezember, reserviert jetzt die Karten für immerhin neun Vorstellungen vergriffen." Insgesamt haben mehr als 5.500 Besucher sich schon Karten für



Die Darsteller des 29. Weihnachtsmärchens proben bereits eifrig für die Vorstellungen in der Straelener Stadthalle.

Froschkönig in die 29. Auflage der großen Weihnachtsmärchentradition in Straelen geht.

Der Kulturring bittet Schulen und Kindergartengruppen, die noch keine Karten bekommen haben, auf die noch freien Vorstellungstermine auszuweichen. Kamphuis: "Für Schuhat. Somit sind erstmalig schon len oder Kindergärten, die für die sogenannten ,öffentlichen' Vorstellungen Karten bestellen, werden wir selbstverständlich wie gewohnt Plätze reservie-

Straelen reserviert, das mit dem Gruppen auch zusammenbleiben können." Wer an diesen beiden Vorstellungsterminen aus terminlichen oder organisatorischen Gründen dennoch nicht teilnehmen kann, sollte sich dennoch in der Geschäftsstelle des Kulturrings melden, um sich dort in die Warteliste eintragen zu lassen. Kamphuis: "Es ist schließlich unser erklärtes Ziel, mit unserem Weihnachtsmärchen in der Stadthalle Straelen möglichst viele Kinder zu begeistern. Da wollen wir auch zum dieses einmalige Kindertheater in ren, damit die entsprechenden "Froschkönig" wieder alles in

unserer Macht stehende tun, allen Interessierten den Besuch bei uns in der Stadthalle zu ermöglichen und wir rufen gerne zurück, sollten Plätz in einer Vorstellung aus welchen Gründen auch immer, frei werden. Auch ein weiterer Vorstellungstermin ist für uns denkbar, aber längst noch nicht entschieden."

Karten für die drei öffentlichen Vorstellungen am Sonntag, 15. Dezember, um 14 Uhr und 16.30 Uhr, sowie am Montag 16. Dezember, um 15 Uhr können ab sofort in der Geschäftsstelle des Kulturring Straelen im Rathaus, bei Schreibwaren Op de Hipt am Markt, oder im Bürgerservice im Straelener Rathaus gekauft werden. Karten für die Vorstellung am Dienstag, 17. Dezember, um 15 Uhr können ausschließlich über der Volksbank an der Niers, Geschäftsstelle Straelen, vergeben werden. Natürlich können Karten auch online auf der eigenen Homepage www. weihnachtsmaerchen-straelen.de bestellt werden. Dort findet man auch alle Informationen rund um das Märchen. Telefonische Kartenbestellungen und Einträge auf der Warteliste werden unter Telefon 02834/702311 entgegen genommen.

Zudem verteilt der Kulturring Straelen auch auf dem Stadtfest Flyer mit allen Infos zum Straelener Weihnachtsmärchen 2013.